

Prix à la consommation

## L'inflation à 1,7% au premier semestre



Sur les six premiers mois de l'année, les prix des produits alimentaires sont en hausse de 2,3%.

**Aucune ville n'a échappé à la hausse des prix au premier semestre 2015. Cependant, le panier de la ménagère s'est particulièrement renchéri à Dakhla où les prix ont augmenté de 2,8% tout en restant dans la moyenne nationale.**

**L'**inflation mesurée par l'indice des prix à la consommation (IPC) s'est établie à 1,7% au terme des six premiers mois de l'année. Ce taux est pour l'instant supérieur aux prévisions de Bank Al-Maghrib pour l'ensemble de l'année (+1,4%). Il dépasse également l'inflation de 1% appréhendée par le prix implicite du PIB, prévue par le Haut Commissariat au Plan (HCP). Sur les six premiers mois de l'année, les prix des produits alimentaires marquent une hausse de 2,3%. Ceux des produits non alimentaires ont augmenté moins vite, soit 1,2%, sous l'effet notamment du renchérissement de 5% des prix des logements, eaux, électricité et autres combustibles. Dans l'enseignement, l'indice des prix avance de 3,2% alors que ceux du transport et de la santé reculent respectivement de 2,7 et 1%. Sur la même période, les prix ont particulièrement flambé à Dakhla (2,8%), Casablanca et Meknès

(2,4% chacune). Ces deux villes restent les plus chères du Royaume, avec des indices respectifs de 117,5 et 117,2. Laâyoune arrive troisième avec une hausse de 2,1% de son IPC. En fait, aucune baisse de l'indice n'a été constatée dans les villes composant le panel du HCP, 17 au total.

Sur le seul mois de juin, l'IPC affiche une hausse de 0,1% par rapport à mai, sous l'effet de l'augmentation de 0,1% de l'indice des produits non alimentaires et de la stagnation de l'indice des produits alimentaires. «Les hausses des produits non alimentaires observées entre mai et juin 2015 concernent principalement les carburants et les services hospitaliers, avec 0,9%», indique le HCP. Celles des produits alimentaires ont principalement concerné le lait, fromage et œufs (1%), les viandes (0,3%) et le tabac (3,7%). En revanche, les prix ont diminué de 1,1% pour les poissons et fruits de mer, de 1% pour les fruits et de 0,5% pour les légumes. Pour sa part, l'indicateur d'inflation sous-jacente, qui exclut les produits à prix volatiles et les produits à tarifs publics, aurait connu en juin 2015 une hausse de 0,2% comparé à mai et de 1,3% par rapport à juin 2014. ■

Abdelhafid Marzak

Casablanca et Meknès restent les villes plus chères du Royaume, avec des indices respectifs de 117,5 et 117,2.